

XV. BIBLIOGRAFÍA

- ❖ **A. A.** “Un exquisito y escaso manjar”. *Noticias de Gipuzkoa*. Domingo, 19 de Marzo de 2006. Pág. 9.
- ❖ **AGENCIAS/N. G.** “Mueren dos pescadores al caer al RÍO Nervión mientras capturaban angulas”. *Noticias de Guipúzcoa*. Miércoles 28 de diciembre del 2005. Pág 14.
- ❖ **A. L.** “Azti participa en un proyecto de la UE para asegurar el futuro de la angula en Euskadi”. *El Diario Vasco*. Jueves, 8 de diciembre de 2005. Pág 11.
- ❖ **A. L.** “Los pescadores del salmón ya han cubierto su cupo en el río Bidasoa”. *El Diario Vasco*. Jueves 27 de abril de 2006. Pág.12.
- ❖ **ANUNCIBAY, Aitor.** “Rey salmón “el tempranero””. *Noticias de Gipuzkoa*. Lunes, 20 de marzo de 2006. Pág. 9.
- ❖ **ANUNCIBAY, Aitor.** “Un torrente de normas”. *Noticias de Gipuzkoa*. Domingo, 19 de marzo de 2006. Pág. 9.
- ❖ **ANUNCIBAY, Aitor.** “Los pescadores del Bidasoa protestan por el cierre de la campaña del salmón”. *Noticias de Guipúzcoa*. Domingo 30 de abril de 2006. Pág. 13.
- ❖ **APICIUS, Caius.** “¿Qué fue de los pescadores de río?”. *Noticias de Guipúzcoa, suplemento Mirarte*. Martes 23 de mayo de 2006. Pág. 72.
- ❖ **ATIENZA, María José.** “Denuncian la aparición de numerosos peces muertos en la regata de Ugalde”. *El Diario Vasco*. Martes 23 de mayo de 2006. Pág. 14.
- ❖ **ATIENZA, María José.** “El ayuntamiento niega que el vertido a la regata provenga de las balsas de Montero”. *El Diario Vasco*. Miércoles, 24 de mayo de 2006. Pág. 14.
- ❖ **ATUTXA, Sandra.** “El tesoro de las rías”. *Dominical nº 170*. 18 de diciembre del 2005. Pág 63 - 71.
- ❖ **BERRIA.** “Harbin hiriko hondamen ekologikoaren pareko beste bat izan da Txinan”. *Berria*. Larunbata, 2005eko azaroaren 26 a. Orr. 27.
- ❖ **BERRIA.** “Hiru milioi txinatar ur gabe hondamendi baten ondorioz”. *Berria*. 2005eko azaroaren 24 a. Orr.28.
- ❖ **BLANCO, Josean.** “Dependemos de la Tierra mucho más que ella de nosotros”. *El Diario Vasco*. Sábado 4 de marzo de 2006. Pág 11.
- ❖ **B. O.** “La desembocadura del Garona acoge los últimos esturiones del Golfo de Vizcaya”. *El Diario Vasco*. Domingo, 20 de febrero de 2005. Pág 15.

- ❖ **BROTO, Antonio.** “Cien toneladas de sustancias cancerígenas fluyen en el río Songhua”. *Deia*. 2005eko azaroaren 25 a. Orr. 21.
- ❖ **BROTO, Antonio.** “China pide oficialmente perdón a Rusia por el vertido de benceno al Songhua”. *Deia*. Domingo 27 de noviembre de 2005. Pág. 20.
- ❖ **D. D.** “AZTI-Tecnalia participa en un proyecto europeo para asegurar el futuro de la angula en Euskadi. *Deia*. 2005 abenduaren 9a ostirala. Orr.15.
- ❖ **DE LAS ERAS, A. y DE LUNA, I. S.** “Mueren dos anguleros en Erandio enredados en sus aparejos”. *El Diario Vasco*. Miércoles 28 de diciembre del 2005. Pág 7.
- ❖ **DEL CASTILLO, Alicia.** “Dos salmones en el primer día de pesca en el Bidasoa”. *El Diario Vasco*. Martes, 21 de marzo de 2006. Pág. 19.
- ❖ **DIARIO DE NAVARRA.** “Más de 4 millones de Chinos se exponen a problemas de salud por el vertido al río Songhua”. *Diario de Navarra*. Sábado 26 de noviembre de 2005. Pág. 106.
- ❖ **DIARIO DE NAVARRA.** “El primer ministro chino promete “agua sin peligro” en su visita a Harbin”. *Diario de Navarra*. Domingo 27 de noviembre de 2005. Pág. 101.
- ❖ **DIEZ, Pablo M.** “Pánico en una ciudad china al contaminarse su río por una explosion en una planta química”. *El Diario Vasco*. Jueves 24 de noviembre de 2005. Pág. 52.
- ❖ **DPA.** “El suministro de agua vuelve para los 4 millones de habitantes de Harbin”. *Diario de Navarra*. Lunes 28 de noviembre de 2005. Pág. 66.
- ❖ **DV.** “Retiradas ocho toneladas de desechos de las regatas de Jaizkibel”. *El Diario Vasco*. Martes 14 de mayo de 2006. Pág. 17.
- ❖ **DV.** “Esker Batua critica la gestión de Diputación de los problemas de la regata de Ugalde”. *El Diario Vasco*. Miércoles 24 de mayo de 2006. Pág. 17.
- ❖ **EL DIARIO VASCO.** “Se investigará el vertido al Araxes que causó mortandad a los peces”: *El Diario Vasco*. Sábado, 5 de marzo de 2006. Pág. 10.
- ❖ **EL DIARIO VASCO.** “El coipú, un roedor sin enemigos naturales”. *El Diario Vasco, suplemento especial publicitario, la actividad del Bidasoa*. Viernes, 10 de marzo de 2006. Pág. 12.
- ❖ **EL DIARIO VASCO.** “Retiradas ocho toneladas de desechos de las regatas de Jaizkibel”. *El Diario Vasco*. Hondarribia. Martes 14 de marzo de 2006. Pág. 17.

- ❖ **ETXEBESTE, Urko.** “Molinao Eureka leheneratzen hasi dira”. *Hitza*. 2006eko martxoaren 22a. Orr. 7.
- ❖ **ETXEBESTE, U.** “Molinao Ibai ondoko eraikin zaharrak botatzen hasi dira”. *Hitza*. 2005eko ekainaren 22a. Orr. 7.
- ❖ **GARA.** “China se disculpa ante Rusia por el vertido químico”. *Gara*. 2005eko azaroaren 27 a igandea. Orr. 9.
- ❖ **GARA.** “Azti participa en un proyecto europeo para asegurar el futuro de la anguila”. *Gara*. 2005eko abenduaren 8 osteguna Orr.7.
- ❖ **GAVIRA, Oscar.** “El blenio de río”. *El ecologista nº 47*. Primavera 2006. Pág 48-49.
- ❖ **IBARROLA, Zarbo.** “Se mantiene la prohibición del arponcillo y el cupo de salmones se reduce a 50 por temporada”. *El Diario Vasco*. Sábado 18 de febrero de 2006. Pág. 20.
- ❖ **IBARROLA, Zarbo.** “El “primero” del Bidasoa”. *El Diario Vasco*. Lunes, 20 de marzo de 2006. Pág. última.
- ❖ **IBARROLA, Zarbo.** “Denuncia de pescadores del Bidasoa”. *El Diario Vasco*. Domingo 30 de abril de 2006. Pág. 21.
- ❖ **IRASTORTZA, Ane.** “Tras poner algunos colectores en toda su cuenca el salmón se ha adentrado en un Oria limpio”. *Noticias de Guipúzcoa*. Jueves, 24 de noviembre de 2005. Pág. 40.
- ❖ **MITXELENA, Olatz.** “Molinao ibaia birgaitzeko 500 mila euro bideratuko dituzte”. *Hitza*. 2005eko azaroaren 22a. Orr. 6.
- ❖ **MITXELENA, Olatz.** “Eskualdearen erradiografia”. *Hitza*. Pasaia. 2006ko martxoaren 3a. Orri 2-3.
- ❖ **NOTICIAS DE GIPUZKOA.** “El hombre de los mil salmones”. *Noticias de Gipuzkoa, suplemento de domingo*. Domingo 15 de mayo de 2006. Pág 45-49.
- ❖ **NOTICIAS DE GIPUZKOA.** “Un exceso de cloro en el agua pudo causar la muerte de peces”. *Noticias de Gipuzkoa*. Miércoles 24 de mayo de 2006. Pág. 14.
- ❖ **OLAIZOLA, Borja.** “Caviar del pirineo”. *El Diario Vasco*. Domingo, 20 de febrero de 2005. Pág 14 y 15.
- ❖ **OLIVARES, Javier.** “Un vampiro a la cazuela”. *Dominical nº 185*. 2 de abril de 2006. Pág 42 - 48.
- ❖ **PANIAGUA, Antonio.** “Greenpeace denuncia que sólo el 11% del agua de los ríos españoles es aceptable”. *Diario de Navarra*. Lunes 31 de octubre de 2005. Pág. 72.

- ❖ **SEGURA, Fernando.** “La recuperación del salmón se consolida en el Oria y el Urumea. *El Diario Vasco*. Sábado, 4 de marzo de 2006. Pág 10.
- ❖ **SOLABERRIETA, Agurtzane.** “Izokinak Oria ibaian gora”. *Berria*. Larunbata, 2006ko martxoaren 4 a. Orr. Azkena.
- ❖ **SPC.** “La afición por la pesca puebla los ríos de la Comunidad”. *Diario de Burgos*. Martes 18 de abril de 2006. Pág. 36 y 37.
- ❖ **SPC.** “Una actividad bajo control administrativo”. *Diario de Burgos*. Martes 18 de abril de 2006. Pág. 37.
- ❖ **TAPIA, Cristina.** “Denuncian un posible vertido de residuos peligrosos en la regata de Ugalde de Irún”. *Noticias de Gipuzkoa*. Martes 23 de mayo de 2006. Pág. 14.